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Top 7.1 Toiletten Gewerbegebiet Sabower Höhe

Herr Wilhelm Maack aus Lockwisch spricht noch einmal das Thema Toiletten 
Gewerbegebiet Sabower Höhe an. Er weist darauf hin, dass hier leider noch nichts 
veranlasst wurde. Hier sichert Herr Bürgermeister Korn zu, sich um die Angelegenheit 
zu kümmern.


